

école avec modèle avait été *rétablie* à Lyon au commencement de 1677. Les registres de notre Académie (2) portent, dit-il, que le 2 janvier de ladite année, elle donna pouvoir à maîtres Coisevox et Blanchet, l'un sculpteur et l'autre peintre, tous deux Lyonnais (3), d'y ériger cette école, après les avoir élus professeurs pour cette fin. L'on y trouve enfin que le 15 février suivant, cette école fit présenter à l'Académie des statuts qu'elle avait minutés, et que celle-ci approuva, et enfin que le 20 février 1682, M. Blanchet vint à l'Académie et y fut placé honorablement en considération des soins qu'il s'était donnés pour l'établissement de cette école....  
Note de M. l'abbé Sudan.

1803. » Décret impérial portant, entre autres dispositions, que les bâtimens dit de *Bicêtre*, autrefois destiné à recevoir les vagabonds, est concédé à la ville de Lyon. Voyez *l'Histoire de l'Hospice de l'Antiquaille*, par Achard James, page 124.
1829. » Une ordonnance royale autorise la Société d'Instruction élémentaire, fondée à Lyon par plusieurs citoyens recommandables.
1835. » Mort, à Oullins, près Lyon, de M<sup>me</sup> Lortet, née Richard. Notre Linné, feu M. Gilibert qui lui dédia son *Calendrier de Flore*, Lyon, 1809, in-fol., s'exprime ainsi dans l'avant-propos de cet ouvrage : « Nous aurions été dans l'impossibilité de dresser ce *Calendrier* avec exactitude, vu la multitude des devoirs que nous avons à remplir, sans le zèle d'une dame passionnée pour la botanique. Depuis cinq années cette amie de Flore n'a presque pas laissé échapper une seule semaine sans herboriser deux ou trois fois jusqu'à trois lieues autour de Lyon. Ses courses sur nos montagnes éloignées de la ville de cinq à huit lieues, ont été assez fréquentes pour nous offrir chaque année un très-grand nombre de plantes lyonnaises : on peut même ajouter qu'elle seule, pendant cinq années, a fourni, pour nos leçons, trois fois par semaine, toutes les plantes indigènes que nous avons démontrées; et ce qui est plus extraordinaire, comme le langage et les principes de Linné lui sont très-familiers, en nous remettant pour chaque leçon le

(1) M. Ondry veut sans doute parler de l'Académie de peinture et de sculpture, fondée par Louis XIV, en 1645.

(2) Blanchet (Thomas) était né à Paris en 1617, mais il vint fort jeune à Lyon; il y exécuta ses principaux ouvrages et y mourut en 1689. Lorsqu'il voulut être payé des peintures qu'il avait faites à l'Hôtel-de-Ville, on lui demanda un compte; il le fit en ces termes : « Messieurs les prévôts des marchands et échevins de la ville de Lyon, pour du BLANC, du ROUGE et du NOIR la somme de 300,000 livres. » Il y eut procès, et par arrêt du Parlement de la ville de Lyon, il fut condamné à payer la somme demandée. NOTE DE FEU N. F. C.